

INFO
H 43,4 - L 8,5 cm
H 17,08" - L 3,35"
kg 0,68 - Pounds 1,82



Ego Therapy Collection by Les First è una triade di obelischi in ceramica: 3 elementi, 3 colori, 3 iscrizioni celebrative in oro 24 carati. Dalla materia ricchissima della Storia Les First trasforma l'obelisco in strumento di comunicazione da tavolo: un autentico veicolo di visioni, intenzioni e sentimenti. Les First attinge e rielabora in chiave moderna ed edonista un patrimonio di memoria d'Azienda di cui fanno parte lavorazioni, bozzetti e stampi del XVIII e XIX secolo. L'incontro tra Les First e Ceramiche Dal Prà di Nove, Vicenza è stato folgorante. L'obelisco Les First, interpretazione di una serie di lavori in produzione dalla fine dell'Ottocento, è mirato direttamente a questo *regno* per esprimere le armonie della forma pura attraverso antiche lavorazioni della ceramica artistica lavorata esclusivamente a mano. Dalla ricerca nell'Antico di Les First la nuova interpretazione di un evergreen iconico per efficaci celebrazioni dell'ego.

Ego Therapy Collection by Les First is a trio of ceramic obelisks: 3 elements, 3 colors, 3 celebratory inscriptions in 24 karat gold. Through the wealth of history, Les First transforms the obelisk into a table-top communicative object: an authentic means for expressing ideas, intentions and sentiments. Les First interprets the historic heritage of the Company with a modern, hedonistic twist, using processes, sketches and molds from the 18th and 19th centuries. The encounter between Les First and Ceramiche Dal Prà di Nove (Vicenza) was a game changer. The Les First obelisk, an interpretation of a series of works dating back to the late 1800s, directly focuses on this moment in time, expressing pure harmony of form through ancient artistic methods for working with ceramics, always exclusively by hand. Inspired by ancient art, Les First presents a new interpretation of an iconic, evergreen celebration of the Ego.

Ego Therapy Collection by Les First est une triade d'obélisques en céramique : 3 éléments, 3 couleurs, 3 inscriptions élogieuses en or 24 carats. Les First puise dans ce riche matériau qu'est l'Histoire pour faire de l'obélisque un véritable outil de communication de table, porteur de visions, d'intentions et de sentiments. Les First reprend et remanie, selon une clé de lecture moderne et hédoniste, le patrimoine historique de l'entreprise : techniques, croquis et moules des XVIIIe et XIXe siècles. La rencontre entre Les First et Ceramiche Dal Prà de Nove (Vicenza) a été fulgurante. L'obélisque Les First, réinterprétation d'une série d'objets produits depuis la fin du XIXe siècle, est directement destiné à notre époque. En lui s'exprime toute l'harmonie de la forme pure, résultat de techniques ancestrales du travail de la céramique d'art, entièrement façonnée à la main. La célébration de l'ego sublimée par la réinterprétation d'une icône impérissable de l'Antiquité.

Les First
Handmade in Italy

Via Asiago 9
46037 Roncoferraro
Mantova, Italia
T +39 339 74 82 084
T/F +39 0376 66 23 42
info@lesfirst.com

www.lesfirst.com

les
first

Handmade in Italy

EGO THERAPY COLLECTION

